

Noah Baumbach



BIOGRAFIE

Geboren 1969 in Brooklyn, New York. Studierte am Vassar College in Poughkeepsie, New York. 1995 Regiedebüt mit dem College-Drama KICKING AND SCREAMING. Arbeitete als Autor mehrfach mit dem Regisseur Wes Anderson zusammen und war für das Drehbuch seines eigenen Films THE SQUID AND THE WHALE 2006 für den Oscar nominiert. 2010 war er mit seinem Film GREENBERG Gast des Berlinale Wettbewerbs.

BIOGRAPHY

Born in Brooklyn, New York, in 1969, he studied at Vassar College in Poughkeepsie, New York, and made his directorial debut in 1995 with the college drama KICKING AND SCREAMING. He has collaborated a number of times as screenwriter with director Wes Anderson and was nominated for an Oscar for the screenplay of his own film THE SQUID AND THE WHALE in 2006. His film GREENBERG screened in competition at the Berlinale in 2010.

FILMOGRAFIE 1995 KICKING AND SCREAMING · 1997 MR. JEALOUSY · HIGHBALL · 2000 CONRAD & BUTLER TAKE A VACATION, Kurzfilm · THIRTY, TV-Produktion, Regie: Thomas Schlamme, Buch · 2004 THE LIFE AQUATIC WITH STEVE ZISSOU, Regie: Wes Anderson, Co-Autor · 2005 THE SQUID AND THE WHALE, Regie und Buch · 2007 MARGOT AT THE WEDDING · FANTASTIC MR. FOX, Animationsfilm, Regie: Wes Anderson, Co-Autor · 2008 CLEARING THE AIR, Kurzfilm · NEW YORK UNDERGROUND, Kurzfilm · 2009 ALEXANDER THE LAST, Regie: Joe Swanberg, Produzent · 2010 GREENBERG · 2012 CLEARING THE AIR, Kurzfilm · NEW YORK UNDERGROUND, Kurzfilm · MADAGASCAR 3: FLUCHT DURCH EUROPA, Animationsfilm, Regie: Eric Darnell, Tom McGrath, Conrad Vernon, Co-Autor · FRANCES HA

Frances ist 27, lebt mit ihrer besten Freundin Sophie in New York und ist vollauf damit beschäftigt, ihre Karriere als Tänzerin immer wieder neu zu erfinden. Ihr Studium liegt schon eine Weile zurück, aber ein funktionierendes Profleben scheint noch in weiter Ferne. Auch wenn beruflich eine Enttäuschung die nächste jagt, in ihrem eheähnlichen Zusammenleben mit Sophie fühlt sich Frances ziemlich wohl. Als die jedoch überraschend auszieht, um mit einer anderen Freundin ihre Traumwohnung in Tribeca zu beziehen, sitzt Frances plötzlich auf der Straße. Jetzt muss sie nicht nur einen neuen Platz zum Wohnen finden, sondern auch einen neuen Platz in der Welt, denn von ihren zahlreichen hochtrabenden Ambitionen kann sie nur sehr wenige verwirklichen. Eine vorsichtige Romanze scheitert an unterschiedlichen Beziehungskonzepten und verläuft im Sande. Auch wenn Frances' Alltag weit entfernt von ihren Träumen ist, stürzt sie sich mit unerschrockener Lebenslust in die Suche und tingelt von einer kuriosen Bleibe zur nächsten.

FRANCES HA ist ein humorvolles Großstadtmärchen in Schwarzweiß über das Erwachsenwerden nach dem Erwachsenwerden.



Greta Gerwig

Foto: Pine District, LLC

Frances is 27 and lives with her best friend Sophie in New York. She is busy reinventing her career as a dancer. Again. And again. Although it's been a while since she graduated, a fully functioning professional life still seems like a distant dream. Even though her jobsearch ends in one disappointment after another, she's fairly content with her life with Sophie even though they're a bit like an old married couple. But then Sophie without warning moves into her dream flat in Tribeca with another girlfriend and Frances suddenly finds herself out on the street. Now she not only has to find a new place to live but also a new place in the world, since only very few of her lofty ambitions look likely to come to fruition. A tentative romance fails as a result of conflicting ideas about what a relationship should be. Frances' life is far removed from that of her dreams but her love of life remains indefatigable and she is happy to drift from one odd abode to the next.

Filed in black-and-white, FRANCES HA is a humorous urban fairytale about growing up after you're grown up.

USA 2012

Länge 86 Min. · Format DCP · Schwarzweiß

STABLISSE

Regie, Buch **Noah Baumbach**
 Buch **Greta Gerwig**
 Kamera **Sam Levy**
 Schnitt **Jennifer Lame**
 Production Design **Sam Lisenco**
 Produzenten **Noah Baumbach, Scott Rudin, Lila Yacoub, Rodrigo Teixeira**
 Ausführende Produzenten
Fernando Loureiro, Lourenco Sant'anna
 Co-Produzent **Oscar Boyson**

DARSTELLER

Frances **Greta Gerwig**
 Sophie **Mickey Sumner**
 Dan **Michael Esper**
 Lev **Adam Driver**
 Benji **Michael Zegan**
 Colleen **Charlotte D'Amboise**
 Rachel **Grace Gummer**

PRODUKTION

Pine District Pictures
 New York, USA
 +1 310 4331127
 pinedistrict@gmail.com

Scott Rudin Productions
 New York, USA
 +1 212 7044600

RT Features

Sao Paulo, Brasilien
 +55 11 38890103
 rtfeatures@rtfeatures.com.br

WELTVERTRIEB

Celluloid Dreams
 Paris, Frankreich
 +33 1 49700370
 info@celluloid-dreams.com